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難糧漏水の対応について (ご轍告l

標記につきま t´ て、設計者及び施工者に源鐵とその対応策の報告を求め、また、7月 5田

に設置 t/た 「ぎふメディア凛スモス建物等の課題に関する検討会議」において検静|を進めて
いるところですが、その経過を下記び)通 つご報告いたします。

なお、本国市長定倒記者会見において、市裁記者に下記内容を提供 しまし′たのでご承揚お

きくださいを

記

獨 鐵
平成28年 7翼 5日 (火 )「 ぎふメディアコスモメ、建物等の難題に関する検討会議J設置

7月 27躙 (永 )同検討会議幹事:会を開催

マ月 23日 (本)脚横耐
‐
会議第 1回会議を開催

⇒設計・者及び施正者からの報告書:こ ついて検討

T月 29購 (金)同検討会議」第 2闘会議を開催

■今後
「

/対応方ま|について検討

ム」醸聾凛越脚藍塾嘘盤量鐵 つιて

(報告の要旨)

気温の上昇に伴い屋1長 内部|が 高湿度となり、それが低i胤の屋1晨 の金属部品に接すること
‐
:F結銀が生じている。

源困とt′ ては、農畿曲難に菫内の湿気が洗入している可能性 鑢 工者見解).

またゲラスウール {鑢響樹)がまだ本分を保持している可能性 (餓計署見解)、

などが示されているが、設計者と施工者で見解が異なる状瀕で島る。

贈 鐵 鱚

上記吟とおり、施ェ者及び設計者において、原因に係る甦解が異なっていることから、

原閃究明と抜本由もな解決方法:こ ついて、施ユ戦と設鮮者が奥潟 t.、 9月 末を期限として、

再鷹懺鶯することを機く求めていくとともに、その後、対応|こ ついても、期限を定め、

本事案を早急に解決するよう通告していく。

鶏もヽ含わせ先

獅剰 蕊 瀞 調 、


